

# JIS.CO.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galang Dukungan Warga Melalui DDS untuk Jaga Keamanan dan Kesadaran Sosial

Sukabumi - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Apr 25, 2024 - 08:46



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Galang Dukungan Warga Melalui DDS untuk Jaga Keamanan dan Kesadaran Sosial*

**Cisitu, Sukabumi, 24 April 2024** - Dalam rangka meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat terhadap keamanan dan isu sosial, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu melaksanakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) pada hari Rabu, 24 April 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 11.00 WIB di Kp. Cisolada, Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini dihadiri oleh Bhabinkamtibmas yang secara proaktif mendatangi warga masyarakat untuk menyampaikan serangkaian himbauan penting yang bertujuan untuk memperkuat kerja sama dan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Adapun beberapa poin penting yang disampaikan adalah:

1. **Kerja Sama Keamanan:** Mengajak warga untuk bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban, melalui kegiatan seperti ronda malam dan penyebaran informasi keamanan kepada warga lainnya.
2. **Pencegahan Radikalisme:** Menekankan pentingnya menjaga nilai-nilai Pancasila dan menolak paham radikalisme yang bisa mengganggu keutuhan sosial.
3. **Manajemen Informasi:** Meminta warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat desa jika menemukan informasi yang berpotensi viral di media sosial yang dapat menimbulkan kerusuhan.
4. **Pencegahan TPPO:** Memberikan peringatan kepada warga untuk berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang, dan tidak mudah tergiur dengan ajakan bekerja di luar negeri yang mencurigakan.
5. **Kesiapsiagaan Bencana:** Mengajak warga untuk selalu siap siaga menghadapi bencana alam dan segera melaporkan kejadian bencana yang terjadi.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan respon positif dari masyarakat terhadap upaya-upaya yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. Dengan kegiatan ini, diharapkan akan tercipta kerjasama yang lebih erat antara masyarakat Desa Cisitu dengan aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.